

けやきっ子

大子町立だいご小学校学校だより 第12号

令和6年6月7日発行 文責:校長 清水洋太郎

修学旅行に行ってきました。小学校のよき思い出ができました！

6月に入り、1週間が過ぎました。児童は元気に学校生活を送っています。先週金曜日、6年生は修学旅行でした（詳しくは以下で紹介しています）。また、昨日と本日は、5年生が宿泊学習に行ってきました（詳しくは次週紹介します）。それぞれが意義のある行事となったようです。その成果を今後の学校生活にも活かして欲しいと願います。土曜日には、保護者のみなさまに奉仕作業で学校をきれいにさせていただきました。プールも校庭も見違えるようになりました。来週月曜日にはプール開きがあります。安全に、楽しく充実した水泳学習ができるように努めて参ります。毎朝の健康観察など、保護者のみなさまにも協力をいただきますが、どうぞよろしくお願いいたします。



奉仕作業、お世話になりました。

6年生が修学旅行で、すばらしい思い出をつくってきました！

先週の金曜日、6年生が日光方面に修学旅行に行ってきました。学校を出るときには雨でしたが、見学先では雨には降られず、全員参加で、元気に楽しむことができました。最初に奥日光に向かい、竜頭の滝を見ました。続いて、華厳の滝を見学し、中禅寺湖畔で昼食を摂りました。昼食後は、お待ちかねのお土産探し。みんな一生懸命に家族へのお土産を選んでいました。その後、東照宮を見学し、帰路に付きました。小学校生活のよき思い出になったことでしょう。朝早く、夕方の送迎など、保護者のみなさまにも大変お世話になりました。ありがとうございました。



日光男体山



竜頭の滝



華厳の滝



昼食風景



お土産購入



日光東照宮



車中の様子



帰校式

さわやかマナーキャンペーン～気持ちのよいあいさつ、朝のスタートについて考えました

今週5日（水）の朝、今年度も「さわやかマナーキャンペーン」で、運営放送委員会の児童が横断幕をもって正門と昇降口であいさつ運動を行いました。青少年相談員のみなさま、保護者のみなさまにもご協力いただき、快晴の空の下、大きな声であいさつをすることができました。あいさつは人と人とのつながりの第一歩、明るい一日のスタートにも必須です。毎日、毎朝、大切にしていましょ。ご協力いただいたみなさま、たくさんのご支援をありがとうございました。

